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-En el marco del
proyecto de Salud y
Ambiente

Se conformó la
Mesa de la
Economía Social
de Bragado
-Está constituida con
representantes de trece
cooperativas y el municipio

“No vamos a dejar de remar” dijo el
presidente del Club Krakatoa, Fernando García
-Hubo buena voluntad pero el proyecto “cayó en medio de la interna ”  sumado a la
situación económica que llevó al retiro del mismo
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EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de
Bragado del Departamento Ju-
dicial de Mercedes, cita y em-
plaza por treinta días a herede-
ros y acreedores de MILAGROS
ALSINA.
Bragado, 24 de Abril de 2023.

CORRAL Gustavo Vicente
SECRETARIO

MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

POR 1 DÍA.- La Municipalidad de Bragado informa que
en el marco del Expte. Municipal N° 4014-1542/2023, de
acuerdo a lo establecido en el art. 15º inc. i) de la  Ordenanza
Municipal N° 5000/17, se cita y emplaza por el plazo de trein-
ta (30) días a las siguientes personas: a) GUFFANTI JORGE,
titular de la Cuenta Municipal N° 280; y b) ALISAL SIMON,
titular de la Cuenta Municipal N° 534; a los fines de que se
sirva manifestar expresamente sobre el destino de la Bóveda
de la que resulta ser titular, bajo apercibimiento de dar cumpli-
miento con lo establecido en el Art. 16º de la Ordenanza Muni-
cipal N° 5000/17.- Asimismo también se cita y emplaza por
el plazo de treinta (30) días a las siguientes personas: a) FLIA
FERNANDEZ, titular de la Cuenta Municipal N° 623; b) ECHE-
COPAR CARMEN E HIJOS, titular de la Cuenta Municipal N°
644; c) ISLAS APARICIO (GOMEZ), titular de la Cuenta Mu-
nicipal N° 663; d) TORRES NOEMI LUJAN, titular de la Cuenta
Municipal N° 913; a los fines de que se sirva manifestar ex-
presamente sobre el destino de la Nichera de la que resulta
ser titular, bajo apercibimiento de dar cumplimiento con lo
establecido en el Art. 16º de la Ordenanza Municipal N° 5000/
17.- En su caso deberá concurrir a la Dirección del Cementerio
de la Municipalidad de Bragado, sita en calle Brandsen y Pa-
saje de la Paz de la Ciudad de Bragado, de lunes a viernes en
el horario de 8Hs. a 12Hs. o comunicarse al TE. 02342-541232.
Bragado, 8 de Mayo de 2023 - Karina D. Caballero - Subse-
cretaria Legal y Técnica de la Municipalidad de Bragado.-

MUNICIPALIDAD DE BRAGADO

POR 1 DÍA.- La Municipalidad de Bragado informa que
en el marco del Expte. Municipal N° 4014-1569/2023, de
acuerdo a lo establecido en el art. 15º inc. i) de la  Ordenanza
Municipal N° 5000/17, se cita y emplaza por el plazo de trein-
ta (30) días a las siguientes personas: a) ARABIA MANUELA,
titular de la Cuenta Municipal N° 1292; a los fines de que se
sirva manifestar expresamente sobre el destino de la Bóveda
de la que resulta ser titular, bajo apercibimiento de dar cumpli-
miento con lo establecido en el Art. 16º de la Ordenanza Muni-
cipal N° 5000/17.- Asimismo también se cita y emplaza por
el plazo de treinta (30) días a las siguientes personas: a) FLIA.
BERTOLOTTI, titular de la Cuenta Municipal N° 893; b) MON-
SALVO NEMESIO, titular de la Cuenta Municipal N° 1042; c)
GANDINI MARIA, titular de la Cuenta Municipal N° 1056; d)
LEGO ELSA G. DE, titular de la Cuenta Municipal N° 1107; e)
FLIA. COSOLI OBDULIO Y O. (KAUFER DELIA), titular de la
Cuenta Municipal N° 958; f) POZZI ALFREDO, titular de la
Cuenta Municipal N° 437; g) MARTI TIMOTEO, titular de la
Cuenta Municipal N° 441; h) FLIA. FERNANDEZ ANTONIO,
titular de la Cuenta Municipal N° 444; i) FLIA. REBOTTARO,
titular de la Cuenta Municipal N° 1109; a los fines de que se
sirva manifestar expresamente sobre el destino de la Nichera
de la que resulta ser titular, bajo apercibimiento de dar cumpli-
miento con lo establecido en el Art. 16º de la Ordenanza Muni-
cipal N° 5000/17.- En su caso deberá concurrir a la Dirección
del Cementerio de la Municipalidad de Bragado, sita en calle
Brandsen y Pasaje de la Paz de la Ciudad de Bragado, de
lunes a viernes en el horario de 8 Hs. a 12 Hs. o comunicarse al
TE. 02342-541232. Bragado, 8 de Mayo de 2023 - Karina D.
Caballero - Subsecretaria Legal y Técnica de la Municipali-
dad de Bragado.-

EDICTOS

El Juzgado de Paz Letra-
do del Partido de Alberti (B),
del Departamento Judicial
Mercedes (Bs.As.), cita y
emplaza por treinta (30) días
a herederos, acreedores y
todos los que se consideren
con derecho a los bienes de-
jados por el causante Don
Adolfo Robles DNI 4941936
para que dentro del plazo de
TREINTA días lo acrediten
(Art.2340 CCCN y 734
CPCC). Alberti, 19 de Di-
ciembre de 2022.

ADRIANA L. ROJO
Secretaria

“No siento que Bragado esté buscando desde
el municipio la instalación de nuevas Pymes”
* Lo expresó Darío Duretti en una dura crítica a la política de producción y empleo local.
*  Además el funcionario nacional expresó, en relación al Frente de Todos, “Creo que ya es tiempo de dejar las internas y los internalismos atrás”.

SEGUNDA NOTA

LA NECESIDAD
DE ARTICULACION

CON LA NACION Y LA
PROVINCIA PARA EL

DESARROLLO

 Al preguntarle sobre la
necesidad de integración con
los gobiernos nacionales y pro-
vinciales en materia producti-
va, Darío Duretti expresó
“Siempre y en todos los temas
es necesario articular con los
gobiernos nacionales y provin-
ciales, pero además en mate-
ria productiva es fundamental,
producto que quienes tienen los
recursos fuertes para este tipo
de iniciativas… son el gobier-
no nacional y provincial a tra-
vés de sus ministerios, de eco-
nomía, de producción, de de-
sarrollo agropecuario en nues-
tro caso, con programas con
financiamiento realmente im-
portante que benefician a mu-
chos productores y a muchos
emprendedores. También con
la banca pública, el banco de
la Nación Argentina y el banco
de la Provincia de Buenos Ai-
res son fundamentales con to-
das las herramientas que tie-
nen para apoyar al pequeño y

mediano productor y empren-
dedor”.

 Agregó entonces “Por lo
tanto, el enlace de parte del
municipio debería ser clave en
estas cuestiones, porque eso
sin duda ayuda mucho a eso.
Acá vuelvo a repetir, en este
tiempo, si algún emprendedor
o algún empresario pyme quie-
re algo, va por las suyas al
banco, conversa con los geren-
tes y ahí ve qué línea de crédi-
to, o de subsidios, o qué pue-
de trabajar para llevar adelan-
te para su empresa, pero no
porque haya una política deci-
dida de acompañamiento a al-
guien que vaya a la oficina de
desarrollo económico o em-
pleo. Realmente la desidia es
notoria”.

LA MIRADA DE
 LA PRODUCCIÓN AL

INTERIOR DEL FRENTE
DE TODOS

 Al consultarlo respecto a
si esta es su mirada personal
o de todo el espacio del Frente
de Todos, respondió “Yo creo
que es una característica de
nuestro espacio también. No-
sotros creemos, por lo menos
la gran mayoría, que la solu-
ción a la falta de empleo y a la
falta de oportunidades de los
jóvenes, es con la creación de

pequeñas y medianas empre-
sas. Nosotros creemos en la
pyme como factor para desa-
rrollo de los pueblos. Creemos
que los planes sociales no son
una solución definitiva para el
tema, sino transitoria y palia-
tiva. Que hay que tener una
decidida política proactiva en
materia de desarrollo econó-
mico a nivel local. Poder ofre-
cer realmente una solución a
quienes plantean las iniciati-
vas productivas en nuestro
municipio”.

 “No he escuchado al mo-
mento, ninguna voz dentro de
nuestro espacio que no crea
que esto es fundamental, para
que Bragado definitivamente
tenga un soporte económico
diferente para con su sociedad,
independientemente de lo que
pueda hacer el empleo públi-
co”, dijo entonces Duretti.

LA MESA DEL FRENTE
DE TODOS

 Consultado sobre el tra-
bajo que se viene realizando
desde la mesa local del Frente
de Todos, Darío Duretti mani-
festó “Yo creo que ya es tiem-
po de dejar las internas y los
internalismos atrás, producto
de la realidad que estamos vi-
viendo. La coyuntura es dife-
rente, hay que dar soluciones
diferentes, ese fue el pensa-
miento. En ese contexto pusi-
mos en marcha esta mesa para
empezar a dialogar entre to-
dos los sectores que venían

trabajando sistemáticamente
en el Frente de Todos y poder
tener posicionamientos comu-
nes en el diagnóstico. Vemos
a Bragado, cómo está Braga-
do, cómo está esta coyuntura,
hacia dónde vamos como fuer-
za política para ofrecer una al-
ternativa al electorado y que
tenga algún éxito mayor que
los que hemos tenido en las
últimas cinco o seis eleccio-
nes. Ese fue el espíritu y sin
hablar de candidaturas. Fue-
ron avanzando las reuniones de
la mesa, que a mi criterio han
sido muy positivas, el solo he-
cho ya de poder sentar a to-
dos los sectores a dialogar en
una mesa fue realmente impor-
tante y la verdad que fue con
mucho respeto, con mucha
cordialidad”.

 Fue entonces cuando el
funcionario nacional expresó:
“Obviamente, el cronograma
electoral sigue avanzando y ahí
sí aparecen algunas divergen-
cias. Nosotros propusimos en
la mesa y sigo pensando en
forma personal, que debería
haber una candidatura única
para trabajar desde el 24 de
junio a la noche, que es el día
del cierre de lista, ya con vis-
tas a octubre. El Frente de To-
dos a nivel nacional coincide
con este diagnóstico. Yo lo ven-
go diciendo desde cuando pro-
puse la creación de la mesa en
febrero de este año y todavía
no estaba institucionalizado y
de hecho todavía no está ce-
rrado. La situación no es la

mejor para nosotros, entonces
me parece que hay que tener
una política clara, hay que po-
der hablar con claridad a la
sociedad y no podemos dis-
traernos en discusiones inter-
nas, porque creo que el resul-
tado va a costar mucho más
que sea favorable si es de esta
manera”.

 Agregó: “Todos conoce-
mos como son los procesos
internos, son realmente cruen-
tos hacia adentro, es una mi-
rada de ombligo y la sociedad
ve ese espectáculo no en for-
ma positiva. Hoy requiere de
nosotros porque no es una elec-
ción más, es una elección don-
de tenemos los 40 años de
democracia en discusión. Se
ha puesto en discusión por pri-
mera vez si es el mejor siste-
ma, si no lo es. El avance de
las derechas a nivel internacio-
nal y a nivel local han mostra-
do que se ponen en discusión
muchas verdades que parecían
aceptadas totalmente y no es
tan así. Estamos con un candi-
dato discutiendo si está bien
o no la venta de órganos, pare-
ce un disparate, pero parece
que hay una parte que no. Creo
que es delicada la situación y
requiere de todos los que ama-
mos la política, la gestión pú-
blica, de tener gestos diferen-
tes. Por supuesto el ámbito para
plantearlo, es mi partido pri-

meramente”.
 “Nosotros esperamos que

estos esfuerzos conlleven a
eso, a que podamos tener el
mayor orden posible y la ma-
yor claridad posible en las can-
didaturas, para ofrecerle a la
comunidad de todo el partido
de Bragado, un proyecto de
gestión diferente a lo que he-
mos tenido hasta ahora. Alcan-
za y sobra para mostrar la fal-
ta de gestión que tiene Braga-
do en estos años, en la mate-
ria que vos quieras tomar. Pero
también creo que la sociedad,
nos va a requerir que conte-
mos definitivamente qué es lo
que vamos a hacer, de tocar-
nos, con esta falta de acción
que tiene en general el munici-
pio. No creo que quieran cam-
biar para alguien que siga ad-
ministrando, haciendo la plan-
cha y la miseria que tenemos”,
finalizó Darío Duretti.

EDICTO

El Juzgado de Paz Letra-
do de Bragado del Departa-
mento Judicial de Mercedes,
cita y emplaza por treinta días
a herederos y acreedores de
HORACIO RAUL IBARRA.

CORRAL
Gustavo Vicente

SECRETARIO
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Con más de 1800 inscriptos locales
ya comienzan a palpitarse Los Bonaerenses

Perforaciones
en General

Con las mejores
maquinarias

* Ciudad
* Quintas
* Campos

Interesados llamar al
Cel. 2342 - 499120

Estudio Jurídico
Dr. Federico Etchehun

- Abogado – UBA –
M.P. Tº XII Fº7 - CADJM

ABOGADO PENALISTA c/experiencia en palacio de Justicia de Tribunales
Con 35 capacitaciones certificadas por UBA

Atención de 9 a 13 y de 17 a 20 Hs.
San Martín 2085- Cel. 2342- 403745

 Ha finalizado la inscripción
para los Torneos Bonaerenses
con un importante número de
vecinos, jóvenes y adultos, dis-
puestos a iniciar la carrera para
ir superando etapas en el ca-
mino competitivo a Mar del
Plata. Por esta razón, el Direc-
tor de Deportes de la Munici-
palidad de Bragado, Nicolás
Goncálvez y el colaborador del
área Lucas Barbetti brindaron
ayer detalles de lo que estos
torneos nos traen para este año.

 El Director de Deportes
explicó que cerró la inscripción
el viernes pasado y que ya es-
tán manteniendo reuniones
para diagramar la etapa local
que ya comienza en los próxi-
mos días y se desarrollará en-
tre mayo y parte de junio. “La
verdad que la inscripción fue
un número importante, mayor
que el año pasado y que era lo
que esperábamos. Así que
estamos muy contentos, tra-
bajando mucho para llevar a
cabo etapa local y esperando
los regionales también”, dijo
Nicolás Goncálvez.

 Por su parte Lucas Bar-
betti informó que este año hay
casi 1800 inscriptos entre ju-
veniles y abuelos. “Estamos
reunidos junto con Andrés de
adultos mayores y todo el equi-
po de la dirección para empe-

zar a ordenar, hacer la logísti-
ca y la organización de toda la
etapa local. En lo que respec-
ta a deportes juveniles tene-
mos 17 disciplinas con instan-
cia local. Todo eso requiere de
logística, lugares, arbitrajes.
Vamos a estar durante mayo y
junio abocados a esta etapa”.

 Los regionales se desarro-
llarán durante julio y agosto,
mientras que, este año en sep-
tiembre se realizarán las fina-
les en Mar del Plata. Al res-
pecto Barbetti explicó “Es una
fecha media inusual, pero de-

bido a que un año electoral se
adelantó un poco todo”.

 Entre las novedades en la
competencia de este año se
encuentra por ejemplo que en
abuelos, hay en truco y en tejo
una categoría que es interge-
neración, que está compuesta
por una pareja en la cual una
persona tiene que ser mayor
de 60 y un menor de 18. “Es
algo nuevo y no necesariamen-
te tienen que ser familiares,
tenemos inscriptos y la verdad
que la gente se sumó”, dijo
Barbetti.

 Otras novedades de esta
edición es que en juveniles se
sumaron los deportes de pla-
ya como el handball y el beach
vóley. “Este año, por ahí tam-
bién lo que en la laguna tene-
mos un nuevo espacio para
practicar ese deporte, vemos
mucho más inscriptos”, co-
mentó Barbetti quien manifes-

tó también que se notan los
inscriptos producto de los ta-
lleres que se dictan en el CE-
NAF y en Envión, donde se
pasó de 1 a 2 inscriptos por
año a más de 20 en esta edi-
ción.

 En relación a las expecta-
tivas para este año Lucas Bar-
betti expresó “Más allá de que
los torneos bonaerenses, el fin
es vivir una experiencia distin-
ta, representar a la ciudad más
que a un club, o representar a
sí mismo, es como llevar un
poco la bandera de la ciudad y
ser los representantes afuera.
Es una competencia donde si
ganas vas superando etapas
y si perdés quedas en el cami-
no. Siempre se intenta promo-
ver la participación, se intenta
promover esa experiencia de
poder viajar. Ojalá que muchos
sean los que lleguen a Mar del
Plata este año”.

 Agregó “Nosotros el año
pasado tuvimos una linda can-
tidad de chicos y adultos que
llegaron a Mar del Plata y la
cosecha de resultados fue muy
buena. Fuimos dentro de la

región, el distrito con más
medallas, a pesar que no so-
mos el distrito con más núme-
ro de habitantes. Eso te da
mucha pila, porque los chicos
se quedan muy enganchados,
quieren seguir participando y
a nosotros también nos impul-
sa a seguir mejorando lo que
hacemos para brindarle todas
las herramientas”.

 Finalmente Barbetti agra-
deció a toda la gente que se
inscribió, “…intentaremos es-
tar a la altura de todo lo que la
gente nos requiere, de los chi-
cos, de los padres, de todo y
tratar de representar a la ciu-
dad en lo deportivo, de la me-
jor manera”.
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 Domingo Faustino  SARMIENTO fue presidente de la na-
ción entre 1868 y 1874, sucediendo a Bartolomé Mitre y Nico-
lás Avellaneda. Entre figuras de renombre, en un país joven no
libre de problemas, Sarmiento sobresalió por su enorme apoyo
a la educación.

*******

 Bastará con saber que en su primer mensaje al país el san-
juanino habló durante cuatro horas sobre el tema. Tal vez para
evitar que otros argentinos no tuvieran oportunidad de asistir a
la escuela...

*******

 Se educó en
casa acompañado
por su madre, Paula
Albarracín y cuando
intentó viajar a Bue-
nos Aires para el se-
cundario, no le per-
mitieron...   Supo lo
que era estudiar en
soledad, teniendo a
la vida como gran
maestra...

*******

 Todos saben
que Sarmiento escri-
bió libros, en un es-
fuerzo que le impul-
só cada cargo que

ha ocupado. Tenía carácter y supo superar
duras pruebas como la muerte de su hijo
adoptivo en el año 1866, cuando participa-
ba como soldado en la guerra del Paraguay.

*******

 El que cambió la Argentina... Es un libro
de reciente aparición donde su autor, Daniel
BALMACEDA avanza en muchas de las de-
cisiones del gran maestro. Propició la llega-
da de inmigrantes para fomentar el trabajo,

cobijándolos en colonias, tal como
surgió Chivilcoy, de cuyo crecimien-
to estaba orgulloso.

*******

 El país crecía hace 150 años,
albergando a todos. Sarmiento es-
cribió “Civilización y barbarie”, don-
de cuestionaba los enfrentamientos
entre caudillos, lo cual era una san-
gría para el progreso.

*******

 Trajo maestros de Italia y otros
países, por la sencilla razón que ha-
cían falta para seguir sembrando
escuelas. El campo se encargaba
de insistir en las cosechas que el mundo necesitaba. Y
hacía necesario defender a su mejor alumno, producto
de la asistencia a la escuela.

*******

 Sarmiento fue elegido
presidente sin campaña elec-
toral, estando en Europa y lle-
gado al cargo, lo honró como
una tarea que no supo de
descansos.

*******

 Será bueno leer el libro
de Balmaceda para ampliar
el conocimiento sobre un ar-
gentino que supo hacer ho-
nor a su condición de argen-
tino.

*******

¿Qué otras tareas que
hizo Domingo Faustino Sar-
miento?

 Escribió para los perió-
dicos El Mercurio, El Heral-
do Nacional y El Nacional; y
fundó El Progreso. En 1842
fue designado por el enton-
ces Ministro de Instrucción
Pública, Manuel Montt To-
rres, para dirigir la Escuela
Normal de Preceptores, la
primera institución latinoa-

mericana especializada en preparar maestros.

*******

 Había nacido en San Juan el 15 de enero de 1811. Murió en
Buenos Aires, el 11 de  septiembre de 1888. Vivirá mientas
haya una bandera señalado la existencia de una escuela.

Sarmiento activo, dedicado, criticado,
pero gran hacedor”.
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Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403

Atención al público
martes y jueves de 16 a 20 hs.

Andrés A.
Gelsomino
A B O G A D O

INDEMNIZACIONES LABORALES
DEFENSAS PENALES

ACCIDENTES DE TRANSITO
FAMILIA Y SUCESIONES

Dra. María Laura Sánchez
M.N. 108464   -   MP 453813

PPPPPatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamariaatología Mamaria

Solicitar Turnos
1159661764 – 2342 518633

Gral. Paz 1739 - Bragado

El CENS N° 452 preparaEl CENS N° 452 preparaEl CENS N° 452 preparaEl CENS N° 452 preparaEl CENS N° 452 prepara
importantes actividadesimportantes actividadesimportantes actividadesimportantes actividadesimportantes actividades

Mesa de Economía Social de BragadoParte de Prensa Policial

Persecución y detención en
horas de la madrugada

La policía procedió a la
aprehensión de dos mujeres
que circulaban en una Toyota
Hilux con pedido de secuestro
del pasado 7 de mayo en el
partido bonaerense de La Ma-
tanza por el delito de Robo.

Los hechos se suscitaron
alrededor las 2 de la madru-
gada, el personal policial que
realizaba tareas preventivas,
procedió a interceptar el vehí-
culo el cual se hallaba en zona
comercial de la ruta nacional
nro. 5 y el acceso Elizondo.

Ante la presencia policial,
desciende del rodado un hom-
bre y se da la fuga perdiéndo-
se en la oscuridad de la zona,
mientras que la camioneta
toma la ruta 5 en dirección a la
localidad de 9 de Julio y em-
prende rápidamente la fuga,
siendo interceptada a la altura
del kilómetro 222. Abordo iban
tres mujeres de 25 y 77 años
junto a una niña de tres años
de edad.

La justicia dispuso la apre-

hensión por el delito de Resis-
tencia a la Autoridad, Encubri-
miento y Daño calificado, este
último delito por haber colisio-
nado un móvil policial, dispo-
niendo además la entrega de
la menor a un familiar directo
y el traslado de las aprehendi-
das a sede judicial dónde se-
rán indagadas en el día de hoy.

08/05/23.
En el día de ayer la justicia

dispuso la detención de dos
de los cómplices implicados
en el robo del pasado 05 de
abril en las calles Brandsen
entre Ameghino y Sarmiento.

Se trata de dos hombres
de 23 y 19 años de edad, con
domicilio en esta ciudad.

Se les imputa el delito de
ROBO AGRAVADO POR SU
COMISION EN POBLADO Y
EN BANDA, y RESISTENCIA
A LA AUTORIDAD.

Los demorados permane-
cen en la seccional local y se-
rán trasladados en el día de
hoy a sede judicial.

El lunes 8 de Mayo se re-
unieron las cooperativas que
firmaron el acta de compromi-
so para formar parte junto al
municipio de la Red de Muni-
cipios Cooperativos para cons-
tituir la Mesa de la Economía
Social que interactua junto al
Municipio de la mencionada
red.

La reunión tuvo carácter
presencial y también virtual por
video conferencia.

Esta mesa tendrá 2 repre-
sentantes para junto con otros
del gobierno municipal, y la
Confederación Cooperativa de
la República Argentina confor-
marán la Comisión de Segui-
miento que monitoreará el cum-
plimiento de los objetivos.

La Mesa de la Economía
Social de Bragado quedó cons-
tituida con representantes de
las trece cooperativas que
como mencionamos antes sus-
cribieron al acta de compro-
miso, aunque quedó abierta la
posibilidad para integrar más
cooperativas, mutuales, ferias,
es decir instituciones de la
economía social del territorio
de Bragado.

Se acordó que el organis-
mo creado se reunirá el segun-
do lunes de cada mes, que
cada cooperativa trabajará en
proponer proyecto que confor-
marán los objetivos que plan-
teará ante el municipio coope-
rativo de Bragado.

Las siguientes entidades
integran en forma inicial la nom-
brada mesa, que queda abier-

ta para que otras instituciones
la integren:

1. COSEPU Cooperativa
de Obras y Servicios de
O’Brien

2. Cooperativa telefónica
de Warnes

3. Cooperativa transporte

de O’Brien.
4. Cooperativa de Trans-

porte de Bragado Lda.
5. Cooperativa de Trabajo

Frigorífico y Matadero Braga-
do

6. COSPU Cooperativa de
Obras y Servicios Públicos de
Bragado

7. Cooperativa Eléctrica de
Olascoaga

8. Cooperativa Telefónica,
de Vivienda, de Obras y Ser-

vicios Públicos de Comodoro
Py

9. Cooperativa Escolar
Reciclar

10. Cooperativa Rural
Eléctrica Bragado (CRE)

11. Cooperativa de Em-
prendimientos Varios Lda

12. Cooperativa Integral de
Previsión  de Servicios Públi-
cos COOPMECH Lda.

13. Banco Credicoop Co-
operativo Ldo

En el marco del proyecto
de Salud y Ambiente que pro-
pone el nuevo diseño curricu-
lar, los profesores de primer
año, se encuentran trabajando

en varias actividades desde el
comienzo de clases.

Luego de talleres realiza-
dos por los alumnos acompa-
ñados por varios docentes se

planteó la impor-
tancia del cuidado
del nuestro lugar y
los recursos natu-
rales.

En ese marco,
días atrás se brin-
dó un taller sobre
entrevista perio-
dística brindada
por la profesora
Clarisa Gorosito,
quien estuvo
acompañada por
las docentes Ga-
briela Arrue, Eleo-
nora Trincavelli,
Patricia Garassi y
Betiana Grosso.
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OFRECE EN VENTA:
(1012) Casa: En calle Italia e/ Belgrano y Del Busto. Consta

dos dormitorios, estar y baño en P.A. y  garaje, cocina, living,

lavadero, y patio en P.B. Consulte.-

(1040) Casa: En calle Rauch e/ Catamarca y Tucumán.

Consta de 3 dormitorios, 2 baños, cocina, comedor, living, lava-

dero y patio. Consulte.-

(614) Casa: En calle Lavalle e/ Chaco y Misiones. Consta de

living, cocina, comedor, dos dormitorios, baño, garaje, lavadero

y patio.   Consulte.-

 (381) Casa: En calle Gral. Paz e/ Saavedra y Sta. María.

Consta de 2 dormitorios, cocina, comedor, baño, lavadero y

patio. Consulte.-

(1039) Quinta: En calle Los Cedros. Consta de casa princi-

pal, casa secundaria, galpón, tinglado y amplio terreno.  Consul-

te.-

(1696) Depto.: (Bs.As.) En calle Charcas e/ Laprida y Agüe-

ro. Consta de dormitorio, living- comedor, cocina y baño. (61m2).

Consulte.-

(1708) Depto.: (Bs.As.) En calle Av. San Juan e/ Catamarca

y Jujuy. Zona Caballito. Consta de monoambiente con balcón.

(32m2).

Consulte.-

(1616) Depto: En calle Macaya e/ R. de Escalada y G. Paz.

Consta de estar, comedor, cocina, toilette, baño, 3 dormitorios,

pozo de aire, terraza. Consulte.-

(1693) Depto: En calle Moreno e/ Leonetti y Roca. Consta

de cocina, comedor, 2 dormitorios, baño, y balcón. Consulte.-

(1705) Casa: En calle Belgrano e/ Alvear y Lamadrid. Consta

entrada para auto,  hall, cocina comedor, dos dormitorios y baño,

mas una ampliación de 21.10m2 que consta de baño y dormitorio

con una pequeña cocina y patio. Consulte.-

(1595) Galpón: En calle Catamarca e/ Ferroviarios Argentinos

y Juan Manuel de Rosas. Consta de galpón de 270m2, recepción,

baño, privado, oficina y terreno de 10 x 27 mts. Consulte.-

HORARIO: Enero - Febrero
Lunes a Viernes de

8:30 a 15:00 Hs
Sábado de 9:30 a 12:00 Hs

I m o b i l i a r i a p o l o 7 1 @ g m a i l . c o m

CONSULTAR EN NUESTRAS OFICINAS

VENTA DE GALPÓN

Ubicado sobre calle San
Martin al 1300

Consta de:
-Depósito de 5 x 10,60 mts2
- Galpón de 11,64 x 10 mts2

- Entrada para vehículos
- Patio embaldosado

VALOR: U$ 60.000.-

OPOROPOROPOROPOROPORTUNIDAD!!TUNIDAD!!TUNIDAD!!TUNIDAD!!TUNIDAD!!
Organización Del Vitto

General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar

soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928

Cel.: 2342-402860/400667/483603/
483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar

Integral de comercio - Acc. Personales

SEGURO DE GRANIZO

Atención
personalizada las
24 horas del día

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros

Matr.: 70413

La aseguradora Nº1
de seguros de trabajo

Cel.: 2342-402860
2342-400667

Campeonato NacionalCampeonato NacionalCampeonato NacionalCampeonato NacionalCampeonato Nacional
de de de de de AeromodelismoAeromodelismoAeromodelismoAeromodelismoAeromodelismo

 Se realizó el domingo 7 del corriente la 2da. fecha del
Campeonato Nacional de Aeromodelismo la que se dispu-
ta en distintas localidades de la provincia, en las catego-
rías de vuelo libre.

 Planeadores Guardia Vieja y Motor a goma Guardia
Vieja. En esta oportunidad en el Aero Club Bragado se
contó con muchos participantes y un clima algo ventoso lo
que no impidió el desarrollo de la competencia y se desa-
rrolló un excelente concurso.

RESULTADOS

Categoría Guardia Vieja Planeadores
1-Gerardo Whilem (Bragado)
2-Diego Bovari (Bragado)
3-Fernando González (Trenque Lauquen)

Categoría Guardia Vieja Motor a goma
Aquí empataron dos competidores el 1º puesto
Daniel Arias (Quilmes)
Ricardo Rossi (Capital Federal)
Quedando en el 3º puesto Oscar Martinelli (Bragado
La 1ra. Fecha se disputó en Mendoza.

FÚTBOL

Reprogramación de fechas

CICLISMO
Se corrió el gran premio Carlos
Miguel “el gato” Álvarez
-Vicente Gatica fue destinatario de un
reconocimiento.

 La competencia se desarrolló este domingo en el bosque
platense y fue organizada por la Asociación Ciclista Regional La
Plata.

 Por otra parte, Lucas Pellegrino recibió ayer por la mañana,
de manos del Intendente Gatica, el cuadro de una nueva tricicle-
ta, obsequio enviado por la Peña Ciclística Saúl Morales de la
Regional de la Plata, en nombre de su Presidente Francisco Vera.

 Con motivo del mal tiem-
po del fin de semana pasado,
la fecha del fútbol quedó re-
programada de la siguiente
forma:

-1ra división
Fecha 8

Último foco vs San Martín

- domingo 14:30hs. - Complejo

SEMB vs. Sportivo - do-
mingo 16:30 - Complejo

Villa tranquila vs. Comodo-
ro - sábado 14:30hs. - Com-
plejo

Bragado club vs. El Verde
- domingo 15:30hs. – Braga-

do Club

Juventus vs. Nuevo Hori-
zonte - sábado 15:00 hs. -
Sportivo

-Ascenso
4tos. de final

Parque San Martín vs. El
Ombú - domingo 15:00 hs. en
Alberti

Mechita vs. Ponys River -
domingo 16:00hs. en Mechita

Porteño vs. La Candela -
domingo 14:00HS. en Mechi-
ta

-5ta División
4to final- Ida

En Banco Nación - día sá-
bado

(3 partidos)
12:00 El Verde vs. Sporti-

vo
14:00 Juventus vs. Braga-

do Club
16:00 Salaberry vs. Nue-

vo Horizonte

En cancha de Juventud
Unida de O’Brien, Villa Tran-
quila vs. mechita – Viernes 19
horas, en Juv. De O’Brien
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MIERCOLES JUEVES

VENDO Dpto. 2
amb. Amplio c/balcón.
Excelente estado- Ant.
14 años, zona Palermo
Chico (Av. Gral. Las He-
ras y Ugarteche – 1 cua-
dra del botánico).

Tel. 1131431469/
1138312740. V- 13/5.

VENDO monoam-
biente amplio c/cochera
y balcón. Excelente es-
tado, ant. 9 años- Zona
Boedo a 1 cuadra subte
est. Boedo y acceso Au.
25 de Mayo.

Tel: 1131431469/
1138312740. V- 13/5.

De  8:00 a 22:00 hs.
La Estación
Pellegrini 2057

Tel: 430189

De  8.00 a 8.00 hs.
Del Águila

Mitre 31
Tel. 422165

De  8.00 a 8.00 hs.
Farmacia Rivadavia

Rivadavia y Falcón
Tel.: 02342-409399

De 8:00 a 22:00 hs.
Cruz Roja

Rivadavia 1801
Tel. 430384

Algo nublado. Mín.: 6º
Máx.: 20º

Viento (km/h) 7-12.

2822
5377
2270
0479
2183
4823
9349
8780
9652
1530
3523
8775
8720
6796
4286
2594
9403
1795
4138
1509

9481
0037
8516
3767
9496
0069
8968
0168
4017
2254
5078
8796
5663
2054
0761
0768
0698
9163
2942
3276

8242
2895
4773
6961
8275
5678
5273
0577
0779
2688
7651
3124
0588
0214
7505
4077
5302
5478
5857
2459

5603
1403
8256
0823
1707
6838
4421
3383
3253
8136
3871
8833
0317
9351
6184
8618
4430
8082
6071
1263

JOSEFINA CORIGLIANO
LIC. EN PSICOLOGIA

M.N. 77490

ESPECIALISTA EN NIÑEZ
Y ADOLESCENCIA

2342- 512976
lic.josefinacorigliano@gmail.com

SE OFRECE joven
con referencias para cui-
dado de adultos mayo-
res por la noche.
505202.

SE OFRECE Sra.
para tareas domésticas
o cuidado de niños. Sra
Margarita. Buenas refe-
rencias. 480747.

SE OFRECE Sra. res-
ponsable, cuidado de abue-
los de día o de noche.
401600.

SE OFRECE emplea-
da doméstica por hora
con buenas referencias
2342-499958, mensaje.

† JORGE ENRIQUE RIBOLDI (Kike)
 Q.E.P.D. Falleció el 9 de abril de 2023 en Bra-

gado, a la edad de 73 años.

Sus hijos: Jorge Alejandro, Juan Carlos y Carolina Susana
Riboldi; sus hijos políticos: Walter Daniel Barni, Marina Vanesa
Rodríguez y Lorena Ulloa; sus hermanos políticos: Edgar Corral,
Claudia y Graciela Logioco; sus nietos: Luca, Mateo y Juan Vi-
cente Riboldi y Matilda Dimarco Riboldi y demás deudos parti-
cipan su fallecimiento y que sus restos están siendo velados en
Salas de Paz y serán inhumados hoy 10 de mayo de 2023 a las
11 horas en el Cementerio Parque  Solar de Paz, previo oficio
religioso en Salas de Paz.

No se aceptan flores.

Sala Velatoria: Pellegrini 721.
Casa de Duelo: Pellegrini 759.
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios. Tel. 424590

† JORGE ENRIQUE RIBOLDI (Kike)
 Q.E.P.D. Falleció el 9 de abril de 2023 en Bragado, a la edad

de 73 años.

 La Comisión de la Fiesta Nacional del Caballo participa su
fallecimiento y acompaña a su familia en el dolor.-

SALUDADO

 Muchos saludos recibe
hoy al recordar su cumpleaños
Agustín Almanzi.

GRATA FECHA

 María Trinidad Gil es sa-
ludada hoy al agregar un año
más a su calendario personal.

SALUDADO

 Germán Garassi es salu-
dado hoy al cumplir años.

ESTEFANIA SOL

 En la fecha cumple años
Estefanía Sol Laxagueborde y
será saludada por familiares y
amigos.

AMBAR

 Muchos saludos recibe
hoy por su cumpleaños Ambar
Delfino.

SALUDADA

 Lucía Noel Bondoni es
saludada en la fecha al recor-
dar su cumpleaños.

ALFONSINA

 En la fecha cumple años
Alfonsina Ardiles y será salu-
dada en una reunión.

SALUDADO

 Ramiro Perafán Piagetti es
saludado hoy al recordar su
cumpleaños.

AGASAJADO

 Gonzalo Rodriguez Licata
es agasajado hoy al cumplir
años.

NACHO

 Familiares y amigos salu-
dan a Nacho Carrano por su
cumpleaños.

6 AÑOS

 Noha Duva Maraschello es
saludado hoy al cumplir 6 años.

SALUDADO

 Eric Bargas es saludado
hoy al recordar su cumpleaños.

EMANUEL

 Muchos saludos recibe
hoy al cumplir 6 años Emanuel
Bandera Quiróz.

Al cierre
d e

nuestra
edición,
el sorteo

s e
encontraba
demorado
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Unico Servicio Funerario Integral
SALAS VELATORIAS
-Modernas instalaciones

-Jardin interior

CEMENTERIO PARQUE
-Parcelas y nichos

-Amplia capilla

CREMATORIO
Sala confortable para
ceremonia presencial

Incorpora: A partir del 15/5:
NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA

SOLAR DE PAZ
Pellegrini 721

T.E. 2342 - 424590

de lunes a viernes en el horario de 10 a 12 hs. y 17 a 19 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869)

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

ASOCIESE

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en
otras empresas fúnebres NO pierde su anti-
güedad en la misma. Solar de Paz se le recono-
ce obteniendo todos los beneficios a partir del
primer día de asociarse a nuestros servicios.
Se aceptan todas las obras sociales.

“No vamos a dejar de remar”
• Lo dijo el presidente del Club Krakatoa Fernando García tras conocerse el
retiro de su propuesta para la licitación ganada por un predio en la laguna.
• Expresó que hubo buena voluntad pero que el proyecto “cayó en medio de la
interna del oficialismo”, que sumado a la situación económica llevo al retiro del
mismo.

 Fue a través de la comunicación
ofrecida por el Departamento Ejecu-
tivo al Concejo Deliberante, que los
bragadenses nos informamos que, el
Club de Remo Krakatoa, quienes ha-
bían ganado la licitación para realizar
una inversión en el Parque Lacunario,
en la zona donde funcionó la confite-
ría, había retirado su oferta. En las úl-
timas horas se conocieron declaracio-
nes de representantes de la institu-
ción sobre las razones de esta deci-
sión.

 Fernando García, presidente de
la misma, explicó que la decisión fue
tomada debido a que “…la realidad
es que el proyecto no se iba a aprobar
en las condiciones que fue presenta-
do. Con el paso del tiempo, el presu-
puesto inicial que habíamos entrega-
do en noviembre de 2022 quedó com-
pletamente desactualizados y al no
tener una respuesta los costos se dis-
pararon”.

 En tal sentido explicó que solo el
galpón para guardar los botes que era

de chapa y fierros elevó notoriamen-
te los valores para su concreción “En
el último mes todavía más, con la
devaluación que hubo. Eso era todo a
valor dólar, como son los valores del
acero y de la chapa. Con la demora
en la respuesta de la validación o no,
se hacía inviable hacerlo”, expresó
Fernando.

 Aun así, ante esta realidad Gar-
cía expresó “No vamos a dejar de
remar, ya sea para conseguir un lu-
gar. Una vez que pase la sequía reto-
maremos nuestras actividades, de
hecho, hasta antes de la sequía, has-
ta enero remamos. La decisión fun-
damental fue económica”.

 García explicó que la licitación
se abrió el 28 de noviembre del año
pasado, donde obligaban a mante-
ner los costos por el plazo de 30 días,
siendo que el club las mantuvo hasta
el 15 de febrero, momento donde tu-
vieron la primera y única reunión. “No-
sotros participamos solo de una re-
unión, sé que la comisión de Planea-

miento del Concejo después se re-
unió, fue el Secretario de Gobierno y
la Directora de Asuntos Legales.  Pero
la cuestión práctica es que no nos lle-
gaba una respuesta, el tiempo pasa-
ba, nos complicaba lo principal que
es el proyecto deportivo para cons-
truir la famosa botería”, dijo el doctor
García.

 Expresó que mantuvieron diálo-
go con los concejales y observaron
las objeciones que se planteaba al
proyecto. “Eran todas atendibles y
respetables, algunas no estábamos
de acuerdo. Creo que igualmente esto
sirve para un crecimiento, ver a dón-
de vamos y ha puesto en el tapete el
uso del Parque Lacunario. Nosotros
presentamos el proyecto siguiendo
la normativa. Una de las cosas que
permite la normativa es hacer hote-
les, pero no era nuestra idea, nuestra
idea es el proyecto deportivo”, co-
mentó el presidente del club.

 Agregó “Algunas de las cosas
objetadas eran para sostener la acti-

vidad, la zona de camping y dormis;
como decía podíamos hacer hoteles
pero nuestra idea era hacer la menor
intervención posible. No se entendió
así y esto puede servirnos para me-
jorarlo en otra oportunidad”.

  Consultado si cuando los aspec-
tos políticos y económicos se tran-
quilicen, puede reverse la situación,
Fernando García respondió “No me
caben dudas, creo que hubo buena
voluntad. No tenemos problema en
seguir hablando. Creo sí, que caímos
en una interna del oficialismo básica-
mente, porque el proyecto fue pre-
sentado en el Departamento Ejecuti-
vo mediante la Dirección de Depor-
te. De hecho, el Presidente del Con-
cejo Deliberante fue el primero en
plantear las objeciones y está bien.
Creo que se puede reformular y en-
contrar la forma, nosotros vamos a
seguir con el objetivo a largo plazo
que es el deportivo, ambiental y edu-
cativo”.

 Consultado sobre su expresión,
que este proyecto puso en debate la
cuestión de la laguna, y plantearles
otras cuestiones como la pista de
cross contry que se desarrolló sin
debatirse o la sesión de un espacio a
un gremio municipal, Fernando res-
pondió “Esas cosas se plantearon
porque están ahí, no las pusimos no-
sotros y son una realidad. Nuestra
idea no era ir por ahí, sino tener la
menor intervención posible en el es-
pacio porque, para la actividad que
desarrollamos nosotros y por nues-
tra forma de querer y concebir la la-
guna, cuando menor intervención se
realice, es mejor”.

 Explicó que las construcciones
que se pensaban hacer no eran cons-
trucciones permanentes y era acota-
do, sino que se trataba de un cam-

ping y extender un poco lo que es el
Club San Ramón. “Salvo lugares es-
pecíficos, como de botería o el cam-
ping y el salón de usos múltiples del
club, era todo abierto al público. Nues-
tra idea no era cerrar, no queremos
frenar el acceso a la costa porque no
queremos más costas cerradas. Si
iba a haber socios para el club, como
en cualquier otro, si iban a realizarse
actividades pagas para quienes no
eran socios, manejarnos como cual-
quier club”.

 Agregó: “Creo que se hubiera
podido hacer porque cualquier inter-
vención que hubiésemos hecho, pa-
saba por el control municipal. Pero no
importa, seguiremos remando, tarda-
rá más o menos”.

 Consultado por el estado actual
de la laguna ante esta sequía Fernan-
do expresó “Es una pena verla así. La
laguna es un plato playo. En todo este
tiempo desde que se dragó hasta
ahora, no hizo más que acumularse
barro y verla así te da tristeza, más
allá que no te permita en el caso nues-
tro remar, al pescador pescar. Esta-
mos todos afectados y es en toda la
cuenca del Salado. Hay una sequía
enorme y nos obliga a repensar por-
qué pasan estas cosas y nos enseña
a cuidar”.

 Comentó entonces “El tema del
proyecto hubiese estado bueno por-
que, con la colaboración de la Muni-
cipalidad y el club, el Náutico, el San
Ramón, la Fiesta del Caballo, se po-
dría haber hecho más fuerza para
aprovechar para limpiarla. Nosotros
estuvimos sacando cosas pero no te
alcanza, hay cubiertas, plásticos, lo
que quieras. Por eso a nosotros nos
interesa una laguna con la menor in-
tervención posible, porque vamos a
estar remando ahí”.


